



## **Stellungnahme zum „Entwurf eines Gesetzes über die Selbstbestimmung in Bezug auf den Geschlechtseintrag und zur Änderung weiterer Vorschriften (SBGG)“**

Wir als **Deep Green Resistance** (tiefenökologischer Widerstand) lehnen das „Selbstbestimmungsgesetz“<sup>1</sup> ab und warnen vor den Folgen seiner Umsetzung.

- Das „Selbstbestimmungsgesetz“ schafft biologisches Geschlecht im Recht ab.
- Das „Selbstbestimmungsgesetz“ verhindert, dass die Rechte der Frauen als geschlechtsbasierte Klasse geschützt werden können.

Frauen als Klasse werden zu einem Rechtskonstrukt degradiert und dadurch entmenschlicht.

Frauen...

- ...verlieren **alle** ihre erkämpften Rechte.
- ...verlieren **alle** ihre erkämpften Räume.
- ...verlieren die Sprache, sich selbst zu bezeichnen.
- ...wird es erschwert, sich politisch zu organisieren.

Der Rest der Bevölkerung verliert kurz-, mittel- und langfristig...

- ...das Recht auf freie Meinungsäußerung,
- ...das Recht, Transgenderideologie abzulehnen,
- ...ein bindendes Grundgesetz,
- ...ihre Gleichheit vor dem Gesetz (das „Selbstbestimmungsgesetz“ gesteht jenen, die ihren Geschlechtseintrag ändern lassen oder die von sich eine „Geschlechtsidentität“ behaupten, Sonderrechte zu).



Außerdem...

- ...werden Mütter weiter entrechtet und Väter legal zu „Müttern“ erhoben,
- ...wird eine „Korrektur“ nicht geschlechterrollenkonformer Kinder durch patriarchale Medizin und Ideologie unter Androhung des Sorgerechtsentzugs verpflichtend,
- ....wird ein Vorstoß gegen das Schutzalter vorgenommen,
- ...bereitet das Gesetz vor, nach der Legalisierung der Prostitution nun durch reproduktive Ausbeutung noch mehr Körperteile von Frauen noch umfangreicher zum Verkauf anzubieten.

Das „Selbstbestimmungsgesetz“ ebent den Weg in den Transfaschismus und in die Technokratie. Es ist ein Instrument der Repression durch den Staat, der den Willen globaler Konzerne durchsetzt, angetrieben von einer faschistischen, menschenfeindlichen Ideologie. Wir glauben, dass dies der logische Endpunkt einer Zivilisation ist, die die Beliebigkeit von Identitäten, die Automatisierung der Reproduktion, das Gleichsetzen von Maschinen und lebendiger Umwelt und die Verschmelzung von Mensch und digitaler Irrealität propagiert. Die Zivilisation ist mit dem Leben auf diesem Planeten nicht vereinbar.

Dieses Gesetz, in Kombination mit dem Aktionsplan „Queer leben“<sup>2</sup> und weiterer Ziele wie der durch die Weltwirtschaftsorganisation vorgegebenen<sup>3</sup>, soll es Männern bedingungslos ermöglichen, ihre Forderungen ihrer lebendigen Umwelt aufzuzwingen.<sup>4</sup>

Im Namen unserer menschlichen und nichtmenschlichen Schwestern lehnen wir dieses „Männerermächtigungsgesetz“ darum ab. Wir rufen alle Menschen dazu auf, es uns gleichzutun. Diese Ideologie muss gestoppt werden, bevor sie noch mehr Schaden anrichtet.

**Deep Green Resistance**



1. <https://www.bmfsfj.de/resource/blob/224548/4d24ff0698216058eb758ada5c84bd90/entwurf-selbstbestimmungsgesetz-data.pdf>
2. <https://www.bmfsfj.de/resource/blob/205126/d0c60a1f27451686aaef487a4250ac2a/aktionsplan-queer-leben-data.pdf>
3. <https://www.oecd.org/social/gleiche-rechte-und-chancen-fur-lgbti-nicht-erst-hinter-dem-regenbogen-dde83294-de.htm>
4. Sheila Jeffreys (2022). Penile Imperialism: The Male Sex Right and Women's Subordination

### **Deep Green Resistance (tiefenökologischer Widerstand)**

ist eine radikale Umweltbewegung, die sich auf den Kampf gegen die Ermordung unseres Planeten konzentriert.

Wir lehnen falsche technologische „Lösungen“ ab und erkennen an, dass die industrielle Zivilisation nicht mit dem Leben auf diesem Planeten vereinbar ist.

**[www.deepgreenresistance.org](http://www.deepgreenresistance.org)**